

### Stations

#### QLEEN DISY Elektro Einfachschlauch

PURAQLEEN Filterflasche 25 Liter gefüllt mit Mischbettharz, Integriertes EC-Messgerät, Mit leistungsstarker Pumpe für ansaugenden Betrieb aus dem Tank oder Hauswasseranschluss, Anschluss für ROTAQLEEN und Fernsteuerung für Wasserabschaltung und Steuerung der ROTAQLEEN. Reinwasser/Wasser und Reinigungsmittel Betrieb durch die regelbare Dosierpumpe mit 50 m DUO-Schlauch auf Schlauchtrommel.

#### QLEEN DISY Electro with single hose

PURAQLEEN 25 l filter bottle with mixed-bed resin, integrated EC measuring, powerful pump for suction operation from the tank or domestic water connection, Connection for ROTAQLEEN and remote control for switching off the water and controlling the ROTAQLEEN. detachable hose reel . Clean water/water and detergent operation using the adjustable dosing pump with 50 m DUO hose on hose reel.

Art. Nr. /code

70054

#### Artikel ohne Verpackung/ product without packaging

Netto-Gewicht / net weight (kg)	72
Länge / length (cm)	66
Breite / width (cm)	66
Höhe / height (cm)	110

#### Artikel in Standardverpackung/ product in standard packaging

Verpackungseinheit / packaging unit	1
Brutto-Gewicht / gross weight (kg)	75
Länge / packaging length (cm)	60
Breite / packaging width (cm)	80
Höhe / packaging height (cm)	130

#### Sonstiges / others

Zolltarifnummer / customs tariff number	84243008
Ursprungsland / country of origin	DE
EAN pro Stück / EAN per piece	4008587700548
Fakturierung in / invoice in	Stück / pieces
Gefahrgutnummer / hazard number	--

#### Material / material

Wagen: Edelstahl, Gummi; Aluminium  
Flasche: PE-Liner, mit Fiberglas umwickelt  
chassis: stainless steel, rubber; bottle:  
PE liner wrapped with fiber glass

#### Merkmale / features

Für die regelmäßige und professionelle Reinigung mittlerer bis großer Flächen mit nachhaltigem Purewater.

For regular and professional cleaning of medium to large areas with sustainable Purewater.



